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Contraloría cuestiona millonaria compra 
de cortinas en el Gobierno Regional 

iguen apareciendo informes. z las 211 requeridas en la orden de 
de Contraloría que cuestio- «compra. Ante esta observación, el 
an el accionar del gobierno, GORE O'Higgins respondió el 12 

ales. caso del nforme de diciembre de 2024, adjuntando. 
«Informe Final N'799 de 2024, un correo electónico enviado ala 
emitidoel 31 de diciembre de 2024. “empresa proveedora, solicitando el 
Entre otras materias de las cuales detalle del lugar de instalación de 
les iremos dando cuenta en las cada una delas 211 cortinas. 
próximas ediciones, junto con las Además, el propio conteo del GORE 
respuestas dadas por el gore a las reveló una discrepancia, indicando 
observaciones según consta en el que, según sus registros, había 198. 
informe “Sequimiento de Obser- ¡es deci, 13 menos que las 
vaciones”, publicado el 16 de junio “adquiridas. El Gobiemo Regional se 
de 2025. «comprometió a exigir al proveedor 
En el informe de diciembre lama la que “completara el pedido, sin costo 
Contraloria General dela República adicional para ese servicio, ya sea 
puso bajo la lupa al Gobiemno Re- empresa Comercial uveecimita- de foma Malena y Uat 
¿jonal del Libertador General Ber. organismo no ha logrado acreditar da. Aunque la adquisición contaba. ejercicio de las acciones legales que 
ardo O'Higgins (GORE O'Higgins) la instlación y recepción conforme con una "recepción conforme”, correspondan”, en caso de conf 
por una inconsistencia en a adqui- de la totalidad de estas cortinas. la Contraloría advirtió que no se. mars la falta de cortinas 
sición e instalación de 21 cortinas Según el informe, la Jefa de la Di- especifcata la cantidad exacta de Sin embargo, para la Contraloria, 
roller tipo back out, valoradas en visión de Administración Finanzas. cotinasrecepcionadas o instaladas. estasaccionesno fueron suficientes 
$13.000.00. del GORE O'Higgins, mediante el. Las validaciones realizadas por la. para subsanar la observación. En la 
La auditoria, que abarcó los gastos. requerimiento N*88 del 5 de sep- Entidad de Control evidenciaron sección de "Conclusiones" del Infor- 
ejecutados, el estado delas transfe- tiembre de 2024, solicitó el servicio la existencia de solo 193 cortinas, me FinalN'799 de 2024, a auditoria 
renciasy eluso de recursos públicos. de suministro e instalación de 211 lo que representa una diferencia mantuvo la observación clasificada 
entre enero y septiembre de 2024. cortinas olle ipo black out a la. de 18 cortinas menos respecto a. como Compleja (C). 5 

Juzgado de Familia de Rancagua realiza charlas sobre el trabajo 
del tribunal y rol de consejeros técnicos 
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El Juzgado de Familia de 
Rancagua realizó ds jor- 
nadas de capacitación en 
quese desarrllaron charla 
sobre el trabajo del tribunal 
y el ro delos consejeros 
técnicos, además de una 
simulación de audiencias, 
donde participaron estu- 
diantes de cuarto año de 
Der de a Unió 4 n > a 
de O'Higgins (UOH) y de la. = a z a any on e Cta 
carrera de Trabajo Social - ma 
de AER. entiquecedora y les permite 
Las charlas estuvieron a pensaren qué área especia- 
cargo del juez, Carlos Sán-. ras. Hemos podido compar- enel marco de difundir el. dantes y demandado en un izase par futuro. Están 
chezy, laconsejeratécnica. Er con alumnos y alumnasy trabajo que realizamos a juicio de divorcio y otro de. muy contentos de conocer 
Francisca Fuentes Además. dales a conocer el trabajo toda la comunidad”, señaló. cuidado personal. La yl. las funciones del cargo de 
participaron la jueza pre-. deltrbunalde fami junto el magistrado Sánchez, estudianteslo tomaron sú- consejero técnico" 
Sidenta del tribunal, Edith con respondersus consultas La profesora de Derecho  perbieny puseron en prác= La consejera técnica del 
Lagos: la administrado- sobre el ol que ejercemos de la UOH, María Loreto. ticasus conocimientos" Juzgado de Familia de Ran- 
ro, Marcelo Muñoz; María. como jueces y consejera Vida, manifestó durante la. Entanto,ladocente de AIE, cagua, Fermanda fuentes, 
Loreto Vidal, profesora de técnica, como es el caso actividad que se efectuó Femanda Arancibia, indicó explicó que “la participa. 
Derecho Especial delalOM; de Francisca Fuentes. La una charla sobre “el pro- que los y las estudiantes ción fue muy interesante, 
y Fernanda Arancibia, coor- capacitación tuvo una par- cedimiento en materia de pertenecen al cuarto año desdela perspectiva de mo- dinador de especialidades te teórica y se realizaron Fama, el funcionamiento de la carrera de Trabajo. tivaralos futuros asistentes 
dela Escuela de Desaollo juicios simulados respecto. del tribunal y se realizó un Social y que sta visita Se sociales en el rea juridica Social de AER de algunas materias que jucio simulado en base a. enmarcó en los 100 años. yeseucharsusconsultas de 
Han sido actividades bien son de conocimiento del juego de roles en que asu- del trabajo social en Chile: esta nueva generación que 
importantesyenrquecedo- jurgado.Toda esta actividad. mieron la aborde deman- “Fue una experiencia muy está pronta a Eiulars" 

Estantes e a Laennd de Ogg y AP conocieron de cra sj e go. 
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    $754.484
  $1.606.745
  $1.606.745
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       5.000
       5.000
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